

Des étudiants africains de l'université d'État de Vologda ont participé à un festival célébrant les troïkas russes authentiques dans la région de Vologda

08.02.2026

Le village d'Erofeyka, près de Vologda, est devenu un pôle d'attraction pour des milliers d'amateurs des activités traditionnelles de l'hiver russe. Le festival annuel Troika Russe, dont le programme est axé sur les courses d'attelages de traîneaux traditionnels à trois chevaux, a une fois de plus attiré les spectateurs avec une variété d'attractions, de compétitions, de soupe grise chaude de Vologda et de batailles entre reconstituteurs.



Les étudiants originaires de pays africains qui étudient à l'université d'État de Vologda ont également contribué à l'ambiance festive de cette journée d'hiver étonnamment ensoleillée. Ils ont participé activement à des jeux, dansé en cercle, appris à monter à cheval et découvert la cuisine du nord de la Russie.

« J'ai tout aimé, sauf le froid. J'ai beaucoup apprécié l'équitation, c'était génial », a déclaré Aminata Drame, venue du Mali à Vologda, en partageant ses impressions.

Les habitants ont abordé la délégation d'étudiants étrangers, discutant avec enthousiasme et partageant les secrets pour gagner aux jeux folkloriques.



Gnagne Ismael Jeff Farouk, étudiant burkinabé à VSU, a déclaré :

« Il y a aussi des festivals dans mon pays natal, mais bien sûr, ils ont lieu en été. Nous dansons, jouons à des jeux, montons à cheval et à dos de chameau, et faisons griller de la viande, un peu comme votre shashlik. J'ai beaucoup apprécié l'ambiance ici. Tout ce que font les gens ici, on voit qu'ils le font avec enthousiasme. Encore plus de merveilleux souvenirs du nord de la Russie. »



Le festival est devenu un symbole de compréhension mutuelle entre les peuples, où chacun peut trouver quelque chose qui lui est familier et cher à son cœur. Les meilleurs groupes de la région de Vologda se sont produits sur la scène principale : l'ensemble de chant et de danse du Nord russe, le duo Master Class, Balalaika Mix et l'auteur des « chansons des forts d'esprit », le chanteur Nikolai Emelin. Les invités ont participé activement au concours du traîneau le plus original, « Like Clockwork », qui s'est terminé par la prise d'une forteresse de neige. Le festival russe Troika a été intégré au projet « L'hiver du nord de la Russie », lancé par le gouverneur de la région de Vologda, Georgy Filimonov.



La participation des étudiants africains de VSU à de tels événements constitue une étape importante vers le renforcement des liens internationaux et l'élargissement des horizons pour tous les invités du festival.